

"La obra pública está paralizada y la privada no mueve la aguja"

El presidente de la Cámara Argentina de la Construcción en Mendoza, Marcelo Bargazzi, habló sobre la situación de la construcción en la provincia y consideró que «la obra pública está paralizada» y que sólo se activó la obra privada con pequeños emprendimientos que «no mueven la aguja».

«**Se han perdido muchos miles de empleos de trabajo**», dijo Bargazzi en diálogo con el programa Viva la mañana de Canal 9 Televida. En este sentido, afirmó que la situación ya venía complicada desde antes de la pandemia y que la caída del empleo registrado ingresará en una etapa crítica.

“Para que tengan una idea, de enero a abril, 3500 puestos de trabajo. O sea que cuando se sumen los guarismos de junio, mayo y julio eso va hacer peor. **Hay una caída del 32% en lo que va del año en cuanto a empleo registrado**”.

En tanto, habló de las expectativas para lo que resta del año. “Para ser honestos, **los anuncios que han hecho hay que verlos plasmados en la realidad**, porque muchas veces se hacen anuncios que después no se concretan o se concretan con cifras mucho menores a las que se anuncian», explicó.

«A nivel provincial solo se anunció un plan de vivienda de participación público privado, que es muy poco el montó en cantidad de viviendas. No alcanza para recuperar el empleo perdido y en cuanto a los planes nacionales no tengo conocimiento que haya llegado todavía. Sé extraoficialmente que se están mandando planillas con información de obras y demás, pero que haya llegado concretamente alguno, no estamos en conocimiento y la verdad que no creemos que los montos que lleguen sean suficientes para poder tapar el oasis en el que estamos”.

Fuente: El Sol